



2025 Winter Invitational & FunSkate

2025 Atlantic Regional Synchronized Skating Championships

January 21, 2025

[Le texte en français suit.](#)

To: Coaches & Parents/Guardians

As we prepare for the upcoming competition, please see additional information below:

1. Presentation of awards
Medals and ribbons will be presented in the designated area. They will be presented as soon as possible.
2. Inclement Weather
The following applies:
[https://skatenb.org/images/Inclement Weather Nov 2024 BILIN.pdf](https://skatenb.org/images/Inclement_Weather_Nov_2024_BILIN.pdf)
3. Concussion Management
With the exception of teams competing at the 2025 Atlantic Regional Synchronized Skating Championships, all other categories will have the referee applying the Concussion Management protocol. Consequently, should a referee determine that the athlete has hit their head during the event, and that they should be assessed for a concussion, the skater will be removed from the competition.
4. Synchro competition practices
 - Each team has a 10 minute practice
 - The program music is played twice:
 - Once at the 1:00 minute mark and once at the 5:40 minute mark.
 - The music must start no later than at the 1:00 minute mark.
 - The team may request (wave) for the music before the 1:00 minute and 5:40 minute mark and the music will be played through its entirety.
5. Video replay and *Kiss and Cry*
Livestream will be available for the event.
Due to unforeseen circumstances, video replay and *Kiss and Cry* may not be available for all categories.



Compétition sur invitation et patinage plaisir d'hiver 2025

Championnats régionaux atlantiques de patinage synchronisés 2025

21 janvier 2025

Destinataire : Entraîneur(e)s et parents/tuteurs

Veuillez trouver ci-dessous des informations supplémentaires pour la compétition de cette fin de semaine :

1. Remise des prix

Les médailles et les rubans seront remis dans l'espace prévu à cet effet. Ils seront remis dès que possible.

2. Intempéries

La politique suivante est en vigueur:

<https://skatenb.org/images/Inclement Weather Nov 2024 BILIN.pdf>

3. Gestion des commotions cérébrales

Avec l'exception des équipes qui participent aux Championnats régionaux atlantiques de patinage synchronisés 2025, l'arbitre appliquera le protocole de gestion des commotions cérébrales dans toutes les autres catégories. Par conséquent, si l'arbitre détermine que l'athlète s'est cogné la tête pendant l'épreuve et qu'il devrait être évalué pour une commotion cérébrale, le patineur sera retiré de la compétition.

4. Pratique de compétition pour les équipes de patinage synchronisé

- Chaque équipe a une séance d'entraînement de 10 minutes.
 - La musique du programme est jouée deux fois :
 - Une fois à 1:00 minute et une fois à 5:40 minutes.
 - La musique doit commencer au plus tard à 1:00 minute.
 - L'équipe peut demander (vague) la musique avant la marque de 1:00 minute et de 5:40 minutes et la musique sera jouée en entier.

5. Reprise vidéo et « Kiss and Cry »

La diffusion en direct sera offerte.

En raison de circonstances imprévues, il se peut que la reprise vidéo et le « Kiss and Cry » ne soient pas disponibles pour toutes les catégories.

Note : Le texte a été rédigé en anglais et le texte français officiel est une traduction. En cas de conflit entre la version anglaise et la version française, la version anglaise aura préséance.